
Lorenzo  Insigne:  “Stiamo
facendo  una  grande
prestazione”
Il  capitano  del  Napoli  Lorenzo  Insigne  ha  parlato
nell’intervallo di Bologna 0-Napoli 1 ai microfoni di SKY.
Ecco  le  sue  dichiarazioni.  ”  stiamo  facendo  una  grande
prestazione, questo è importante, dispiace per il gol, ma
l’importante e che portiamo i tre punti a casa, ci sarà da
soffrire ed io mi sento bene”.
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